

Nomor : SE.01.01/WB-0A.0031/2020
Lampiran : ---

Jakarta, 15 Januari 2020

Kepada Yth.

PT Bursa Efek Indonesia

Divisi Penilaian Perusahaan Group 2

Gedung Bursa Efek Indonesia

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta Selatan 12190

Up. **Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Grup II**

Perihal : Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa

Dengan hormat,

Menindaklanjuti surat dari Bursa Efek Indonesia melalui IDX Net Nomor S-00087/BEI.PP2/01-2020 tanggal 7 Januari 2020 Perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di harian Kontan pada tanggal 7 Januari 2020 dengan judul "WIKATOWER Beton Bidik Potensi Properti" dengan ini perlu kami jelaskan sebagai berikut :

1. Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.

- a. Bahwa semua pernyataan yang disampaikan oleh Manajer Investor Relations kepada jurnalis Kontan adalah benar dan sesuai dengan informasi yang perlu diketahui publik. Wawancara dilakukan satu hari sebelum berita dirilis.
- b. Pada Materi berita, terdapat juga hasil penelusuran dari Kontan, contohnya pada sub judul "Ekspansi Properti" di paragraf kedua yang bukan bagian dari wawancara.
- c. Dalam mengklasifikasikan perolehan kontrak, WIKATOWER Beton mengklasifikasikannya ke dalam 5 (lima) sektor yaitu infrastruktur, pertambangan, industri, properti, dan energi. Penjelasan untuk sektor properti, adalah penjualan beton pracetak ke kontraktor gedung perkantoran, apartemen, dan perumahan. Beton pracetak yang dijual berupa tiang pancang, sheet pile, PC Wall, hollow core slab serta rumah pracetak beton untuk rumah tapak (*landed house*). Sebagai contoh, produk pracetak yang dihasilkan oleh WIKATOWER Beton telah diaplikasikan pada proyek Rumah Sakit Saint Carolus dan Gedung The Hive Office di Jakarta. Selain itu, WIKATOWER Beton juga berperan dalam pembangunan RISHA di Lombok dan Palu yang diperuntukkan bagi korban gempa.

Terkait dengan rencana pembelian lahan seluas 10 ha, akan dilakukan oleh Entitas Asosiasi yang akan digunakan sebagai pabrik produk beton pracetak untuk bangunan gedung.

Dengan demikian kami sampaikan bahwa WIKATOWER Beton tidak masuk dalam bisnis properti sebagai *developer*, tetapi hanya *supply* produk pracetak.

Nomor : SE.01.01/WB-0A.0031/2020
Lampiran : ---
Halaman : 2/2

2. Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham Perusahaan.

Dalam hal inovasi yang berkelanjutan, WIKa Beton kembali berhasil merilis produk baru berupa beton pracetak untuk rumah tapak yang dikembangkan sejak beberapa tahun yang lalu. Pada tahun 2019, WIKa Beton memperoleh pesanan rumah pracetak yang berlokasi di Cibinong, Jawa Barat sebagai supplier.

Sebagai informasi tambahan, sepanjang tahun 2019, WIKa Beton telah mencatatkan nilai kontrak Rp 8,3 Triliun atau tumbuh sekitar 7,79% dari perolehan kontrak di tahun 2018.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Wijaya Karya Beton Tbk.

A handwritten signature in black ink is placed over the Wika Beton logo. The logo consists of "WIKa" in a blue oval and "BETON" in blue capital letters. Below the logo, the text "PT WIJAYA KARYA BETON Tbk." is printed in blue.

Iman Sudiyono

Uz Direktur